

# Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Giat Door to Door System dan Sosialisasi TPPO

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Dec 13, 2023 - 13:08



*Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi Lakukan Giat Door to Door System dan Sosialisasi TPPO*

Sukabumi, Dalam rangka menjalin kedekatan antara kepolisian dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Bripka Ade, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) sekaligus menyampaikan sosialisasi tentang Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Rabu, 13 Desember 2023, dimulai pukul 11:30 WIB di Kampung Ciaul, RT 01/02, Desa Mekarjaya, Kecamatan Kabandungan, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Kalapanunggal menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas Bripka Ade melaksanakan DDS dengan memperkenalkan Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien) PRESISI CURHAT DONG.

Selama kegiatan DDS, Bhabinkamtibmas memberikan kesempatan kepada warga Desa Mekarjaya untuk berbagi curhatan, saran, dan kritik membangun. Hal ini bertujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Bripka Ade juga menyampaikan himbauan dan pesan Kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Warga dihimbau untuk mewaspadaai tindakan perdagangan orang dengan modus merekrut tenaga kerja untuk bekerja di luar negeri dengan janji gaji besar. Apabila ada kecurigaan atau penampungan calon Tenaga Kerja Ilegal, diharapkan segera menginformasikan ke Bhabinkamtibmas untuk mencegah TPPO.
2. Partisipasi aktif warga dalam menjaga Kamtibmas dengan menggiatkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
3. Bhabinkamtibmas siap menerima keluhan masyarakat dan turut serta dalam upaya memberantas knalpot bising/brong yang dapat mengganggu ketertiban dan kenyamanan di lingkungan sekitar.

Dengan dilaksanakannya kegiatan DDS dan sosialisasi TPPO ini, diharapkan dapat meningkatkan kemitraan antara Polri dan masyarakat serta mewujudkan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif di Desa Mekarjaya.